

Etudes sur l'Asie orientale

L'étude de l'Asie orientale est possible dans des programmes détaillés et complets portant sur les civilisations de la région, dans un cadre plus limité d'études modernes interdisciplinaires avec formation linguistique, et au niveau supérieur avec concentration sur les affaires contemporaines, le plus souvent dans le cadre d'une seule discipline, celle des sciences sociales.

Les Universités de la Colombie-Britannique, de la Saskatchewan, de Toronto et de Windsor ont des programmes menant à un diplôme d'études asiatiques avec spécialisation dans les civilisations de la région. Chacune de ces universités offre, dans une faculté se spécialisant en études asiatiques, un programme d'études régionales menant au baccalauréat ès arts. Aux Universités de la Colombie-Britannique, de la Saskatchewan et de Toronto, on offre également ce genre de programme au niveau de la maîtrise. Le département d'Asie orientale à l'Université de Toronto a aussi un programme menant au doctorat, mais celui-ci n'est à présent décerné que pour les études indiennes.

Le principal programme régional de teneur particulièrement moderne est celui des études asiatiques de l'Université de la Colombie-Britannique. Les étudiants peuvent choisir comme matières principales l'Asie de l'Est, l'Asie du Sud ou l'Asie du Sud-Est. Guelph et Simon Fraser ont aussi des programmes multidisciplinaires, mais de nature différente, qui donnent un aperçu de la situation actuelle. Toutes deux offrent des cours menant à un diplôme et à la maîtrise.